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高裁の合憲判決、君が代論争に決着！ 2011/05/31 08:09 

  「職務命令は思想信条の自由を制約しない」 
  

    日の丸・君が代に異を唱える左翼 
    教職員を公立学校から追放せよ！ 

  

 
読売新聞5月31日3面の記事スキャン画像  

 
「国際常識を身につけるため、国旗、国歌に敬意を」  
  国歌斉唱時の起立命令は合憲 高裁が初判断 
  
 卒業式の国歌斉唱で起立しなかったことを理由に、退職後に嘱託教員として雇用しなかったのは違法として、東京都立高の元

教諭が都に損害賠償などを求めた訴訟の上告審判決で、 高裁第2小法廷（須藤正彦裁判長）は30日、起立を命じた校長の職

務命令を合憲と判断し、元教諭側の上告を棄却した。都に賠償を命じた1審判決を取り消し、元教諭側の逆転敗訴となった２審

判決が確定した。 
  
 高裁は平成19年2月、国歌伴奏を命じた職務命令を合憲と初判断したが、国歌斉唱の起立命令に対する合憲判断は初め

て。1、2審判決などによると、元教諭は16年3月の都立高の卒業式で起立せず、東京都教育委員会から戒告処分を受けた。19
年3月の退職前に再雇用を求めたが、不合格とされた。 
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上告が棄却され、支援者らとともに記者会見する申谷雄二さん 
＝３０日午後、東京・霞が関の司法記者クラブ（産経ネットから） 

   
   同小法廷は判決理由で、卒業式などでの国歌斉唱の起立は「慣例上の儀礼的な所作」と定義。起立を命じた職務命令につい

て「個人の歴史観や世界観を否定しない。特定の思想の強制や禁止、告白の強要ともいえず、思想、良心を直ちに制約するもの

とは認められない」と指摘した。 
 
 その上で、「『日の丸』や『君が代』が戦前の軍国主義との関係で一定の役割を果たしたとする教育上の信念を持つ者にとって

は、思想、良心の自由が間接的に制約される面はあるが、教育上の行事にふさわしい秩序を確保するためには合理的だ」との

判断を示した。 
（後略、産経ネットから） 
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産経新聞5月31日21面の記事からスキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  
 当然の判決です。というか、起立命令だけでなく、国旗掲揚・国歌斉唱を公立学校の入学式や卒業式などの重要な式典で実施

する際に、妨害はもちろん、口パクもふくめて非協力な教職員は、あらかじめ懲戒解雇と決めておけばよいのです。更に踏み込

めば、教職員として採用する際の条件として誓約書を書かせる、イヤなら不採用、これが当然でしょう。 
  
 個人の思想信条の自由？。国の存在の核心部分の前にはそのような自由はありません。そんなことは民間の学校や企業でや

れば良いだけであって、国の象徴である国旗・国歌を蔑ろにして訴訟に持ち込むような左翼は、積極的に排除すべきです。どうし

てもやりたかったら、支那中共でも韓国でも、好きな国にいって「存分にやれ！」といいたい。 
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高裁 国歌斉唱義務づけ合憲  

  
 そういう視点で、大阪の橋下知事が進める条例案にも全面的に賛成です。違反行為を繰り返しても甘い処分と判っていて、そ

れでもやるという確信犯には、厳しい処分は当たり前。これでなんだかんだと文句をつけるなら、さっさと教職員を辞めればよい。

写真に写っている支援者の落胆した表情を見て下さい。支援者などと書かずに具体的な左翼団体の名称を明記すべきです。 
  
 願わくば、こうした常識的な判断を、百人切り訴訟や大江健三郎を訴えた集団自決訴訟でも示して欲しかった。 高裁の判決

は、希望と落胆の繰り返して、整合性がありません。5月11日には横浜地裁がイージス艦「あたご」の海上自衛官二人を「無罪」

とする判決をだしました。これも当然です。国防を担う自衛艦が小さな民間漁船を回避する義務がある、などという発想自体が安

全保障の基本を逸脱した考え方です。 
  
 とはいえ、大学教授を含めた教職員、弁護士、裁判官、官僚、政治家、マスコミ。この分野に根を張った左翼勢力のパワーは決

してあなどれません。多くの良識ある日本国民、草の根が国を信じて政治と距離を置いてきた間に、すっかり左翼勢力はあらゆ

る分野で浸透してしまいました。それをひっくり返すには、国民一人一人が政治に関心も持ち、監視し、日本軍の政治家を送り出

し、応援し、育てる以外にありません。 
  
   でも、いまの気持ちを正直にいうと、「よお～～～し、日教組ざまあみろ！」なんですが。 
  

---------------------------------------------------------------------- 

・お知らせ 自衛官に感謝のしるしをキャンペーン  

6月15日まで延長し海自にも 

  
 防人を励ます会の事務局桑田さまからメールがありました。二回目の今回は三橋氏のブログでも紹介があり、現在200万円ま

で集まっているそうです。 
  そこで空自の松島基地には150万円でドリンク15000本を送ることとし、海上自衛官の皆さんにも100万円・10000本を目標

に、あと50万円を追加で募集致したく、締め切りを6月15日まで延長したいとの申し入れがありました。このような次第ですの

で、皆さま、引き続き、是非ご協力をよろしくお願い致します。（花うさぎ） 
 

・拡散希望！ 「自衛官に感謝のしるしを」第２回キャンペーン  
---------------------------------------------------------------------- 

中国人へのビザ優遇 

訪日ツアーの急回復 

4高裁の合憲判決、君が代論争に決着！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2304261/



 

  
タグ： 国歌斉唱時の起立命令は合憲  高裁が初判断  元教諭側の逆転敗訴確定  申谷雄二  懲戒解雇  左翼教職員  支

援左翼団体   

 
【中国人観光客】   [桜H23/5/30]   

 ----------------------------------------------------------------------- 
  ・動画ニュース 
  

在特会「おまえ中核派だろう？」、デモ隊「おう」 

【在特会】5.29反日極左デモに突撃【宮城支部】 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14595736 

  
--------------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
      

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(42) 

コメント(42) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/31 08:25Commented by 花うさぎ さん 
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・ニュース 

 
西岡参院議長、内閣不信任案「みんな賛成してもおかしくない」 

 
 西岡武夫参院議長は３０日夜、ＢＳ１１の番組で、内閣不信任案について「国会議員一

人一人が本気で日本の将来を考え判断すれば、みんな賛成してもおかしくない」と述べ、

可決が当然だとの認識を示した。 

 
 西岡氏は菅直人首相の震災対応について「（この国難という）急流を渡る気がないと思

うし、渡るだけの器量がない。原発の事故の問題の処理も菅さんの下でやったら、どうな

るかわからないので心配だ」と批判、改めて退陣を求めた。 

 
 また、民主党内で不信任案に同調する造反者に、岡田克也幹事長ら執行部が厳しい処

分を検討していることに対しても「こんな事態になった執行部が処分されるべきだ。今の

政権が国民に造反している」とこき下ろした。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110531/stt11053100130000-n1.
htm 
 
・全くその通り！国会議員は自己保身をこの際は捨てよ！  

 

2011/05/31 08:35

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
今日のエントリーとは関係ないのですが、保守派としても知られる津川雅彦さ

んが東日本大震災を扱う映画製作を行うようです。 
映画は未曾有の大災害に襲われた東北地方の復興のために戦う人々の姿を、自衛隊の

青年隊員と福島第１原発技術者の親子の物語を軸にドキュメンタリータッチで描く予定

で、仮題は「てんでんこ」（てんでに逃げろの方言）。本作では総指揮を担当するそうです。

先日、防衛省に協力要請を行った旨の情報が掲載されていました。 

 
マスゴミがあまり取り上げない自衛官や原発技術者に焦点を当てるというのは津川さんら

しい着眼点だと思います。  

 

2011/05/31 08:35

Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
良いニュースですね。国旗国歌に反対する左翼教師なんてクビになって当たり

前です。 

 
それにしても、裁判で闘ってたこの元センセイ、日の丸・君が代に反対するくらいなら、退

職後、嘱託教員なんぞになりたがるなよ、と云いたい。左翼か右翼かとかって話ではなく、

男の生き方として無様です。組織の方針が嫌なら身を引きなさい。勝手にそれなりの道を

見つけ、自己の思うように生きればいい。それも出来ずに裁判だなんて、ちゃんちゃらオ

カシイ。ばかばかばか、です。 

 
>国会議員は自己保身をこの際は捨てよ！ 
 
同感です。議員さん達、倒閣にむけ、みんながんばれ！ 

 

2011/05/31 09:15Commented by iza864 さん 

 花うさぎさん、おはようございます。 

 
 今回の 高裁判決は、公務員、民間人を問わず「国旗掲揚、国歌清祥にに関する国民

の 低？の義務は守れ」であって当然のことなんですが､残念ながら現実は少しずれてい

ます。元教員は「思想信条の自由」を主張したいようですね。教育を離れ思想家として活

動すればよいことです。国公立学校の教育現場で己の主義主張する事は間違っておりま

す。もし君が代斉唱がいやなら､君が代の無い国に行き教育者になればよいのです。おそ

らく採用にはならないでしょうけど。 
 学校教育の基本は日本国民を育てることであると思っています。国際人である前に日

本人なんです。現在の日本人が欧米人から軽く見られるのも､この日本人の資格（自覚､

自国文化と歴史、国家意識）に欠けているためと思います。管総理は悪い方の代表？で
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しょう。 
   

2011/05/31 09:26

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>仮題は「てんでんこ」（てんでに逃げろの方言）。本作では総指揮を担当する

そうです。 

 
情報感謝です。いいですね～(^^)。 
 
>マスゴミがあまり取り上げない自衛官や原発技術者に焦点を当てるというのは津川さん

らしい着眼点だと思います。 

 
是非良い作品を作って、大ヒットさせて欲しいですね。応援しましょう。 

 

2011/05/31 09:29

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>日の丸・君が代に反対するくらいなら、退職後、嘱託教員なんぞになりたが

るなよ、と云いたい。 

 
全くその通り！同感です。 

 
＞自己の思うように生きればいい。それも出来ずに裁判だなんて、ちゃんちゃらオカシイ。

ばかばかばか、です。 

 
自分で何かをしようという発想は左翼にもないのです。大きな組織に入り込んでそこを食

い物にする、 悪の寄生虫ですよ。 

 
>同感です。議員さん達、倒閣にむけ、みんながんばれ！ 
 
ここが国会議員としての真価が問われますね。  

 

2011/05/31 09:31Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん おはようございます。 
 
>学校教育の基本は日本国民を育てることであると思っています。国際人である前に日

本人なんです。 

 
おお～、その通り！ 

 
＞現在の日本人が欧米人から軽く見られるのも､この日本人の資格（自覚､自国の文化と

歴史、国家意識）に欠けているためと思います。 

 
御意。 

 
＞管総理は悪い方の代表？でしょう。 

 
もうあの顔を見たくないですね。  

 

2011/05/31 09:53Commented by tuwano さん 

花うさぎさん おはようございます。 
＞中国人へのビザ優遇 訪日ツアーの急回復 

 
今の政権は、どう考えても日本を貶めることばかりに突き進んでいるような気がします。 
大きな国難の影でどんどん日本潰しの法案が提出されていきます。 
このままでは、中川昭一さんが心配されていた中国の自治区になりかねません。そんな

ニュースは、テレビでは一切報道されません。それどころか、マスゴミは、菅内閣を擁護

し、内閣不信任を妨害するような煽りばかりしています。不思議でたまりません。腐ってい

ます。 

 
顔をみるのも嫌な五百旗頭もたくらんでいる移民政策がどんどん進められていっているよ
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うで腸の煮えくり返る思いです。多くの自国民が途方に暮れているこの時期に何をやって

いるんだと思います。民主党政権を一刻も早く叩き潰さなければ日本が危ないとあせって

います。 
ーーーーーーーー 
政府は、外国人が就労目的で日本に入国する際の学歴要件を緩和し、日本の専門学校

卒業生に与えられる「専門士」を追加する方針を固めた。 
（2011年5月30日14時43分読売新聞） 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20110530-OYT1T00619.htm 
 
法務省、外国人の入国優遇を野放図に拡大 

2011.5.25 01:30  
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110525/plc11052501310002-n1.
htm  

2011/05/31 10:07

Commented by 花うさぎ さん 

To tuwano さん おはようございます。 
 
＞マスゴミは、菅内閣を擁護し、内閣不信任を妨害するような煽りばかりして

います。不思議でたまりません。腐っています。 

 
それが反日マスゴミと称される所以ですね。 

 
＞民主党政権を一刻も早く叩き潰さなければ日本が危ないとあせっています。 

 
私も全く同じ気持ちです。 

 
 

 

2011/05/31 10:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 小泉進次郎議員、ＧＪ！！！ 

 
東日本大震災：義援金８割未支給、 
厚労省が一律金額支給方式に変更へ 

 
東日本大震災で日本赤十字社などに寄せられた義援金２３８９億円のうち、被災者へ届

いているのが２８７億円にとどまっていることが30日、分かった。震災から２カ月以上を経

ていながら８割以上が滞留状態。第１次支給の際の「住宅全壊」「半壊」といった対象細分

化が原因だ。厚生労働省は被災自治体の実情などを踏まえ、第２次分については「一律

金額支給方式」に改める方針を示した。 

 
 同日の衆院震災復興特別委員会で自民党の小泉進次郎氏（11区）に細川律夫厚労相

が答弁した。厚労省を事務局とする義援金（国扱い分）の配分委員会は４月８日、(1)死
者・行方不明者１人当たり35万円(2)住宅全壊世帯35万円(3)半壊世帯18万円―など

の第１次基準を設定。罹災（りさい）証明などを根拠とする被災者への支給を始めた。 

 
 しかし役所の損壊などで証明発行事務や、「全壊」「半壊」の判定作業が難航。被災自

治体からは「一律金額方式なら支給事務の迅速化が可能」との見直し要望が示されてき

た。小泉氏は「阪神大震災の際には第１次義援金を一律10万円とし、速やかな支給を優

先した」などと指摘。第２次支給の基準を決める６月６日の配分委での見直しを促した。 

 
 細川厚労相は「募金への協力に報いるためにも、支給方式の見直しは早くやらなけれ

ばならない。関係機関に対し、一律支給方式の検討をお願いする」などと答弁。１次支給

分を受け取っていない段階でも、２次支給を先行して受け取れるようにするなどの配慮も

検討していくという。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110531-00000005-kana-l14 
 
・よし、ようやくやっと一歩前進でしょう。小泉君の快挙に拍手！パチパチパチパチパチパ

チ。  

 

2011/05/31 11:42Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 
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至極全うな判決だとは思いますが、 

 
＞、「『日の丸』や『君が代』が戦前の軍国主義との関係で一定の役割を果たし

たとする教育上の信念を持つ者にとっては、思想、良心の自由が間接的に制約される面

はあるが・・・(後略) 
 
との理由付けはやはり「戦前悪」史観の影響が表れていますね。 
軍国主義の正否も論ずることなく国旗・国歌と結びつけたり、全く別個独立している個人

の内心と、自ら進んで就いたであろうその職の執行との間に間接的とは言え「制約」という

影響関係が存するとの認定は不必要な屋上屋論だと思います。 
内心と職務命令との間にはまったく関連がない、の一言で済む判決です。 

 
土曜の朝にパソコンがへそを曲げて使用不能になってしまい、昨日の夕方サポートセンタ

ーの助けを借りてようやく復旧しました。使えなくなってそのありがたみをつくずく感じた週

末でした。 

 

2011/05/31 12:14

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
世界中どこの国でも、自国の国旗と国歌に敬意を払うのは当たり前です。 

これを子供の時に教えないから、長野オリンピックの表彰台で赤っ恥をかいて外国の人

からも、笑われる様な選手が出来るのです。 
国旗と国歌に敬意を払う習慣が身に付いていないと、外国でその国の国旗と国歌に敬意

を示さないので、この日本人は何なんだと言うことになる。 

 
この馬鹿面の元教師は、授業中に歩き回ったり騒いだりした生徒が罰として 
廊下に立たされているのと、自分が同じと気が付かないのだろうか？ 
(今は廊下に立たせるのは体罰で禁止なのでしょうか？もしそうだったら、これも変な事と

思います。これでは躾けが出来ません。) 
躾けという字は、身を美しくと書きます。 

 
こんな裁判が起されるのは、世界中でも日本だけでしょう。 
日教組は日本の癌です。一日でも早く取り除きましょう。 

 
＞・よし、ようやくやっと一歩前進でしょう。小泉君の快挙に拍手！ 
同じ選挙区でも、横粂とは大分違いますね。 
民主党は候補者の人選が杜撰。  

 

2011/05/31 12:49

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
産経の西岡氏の記事、ありがとうございます。 
総理以外の全員が賛成となったら、前代未聞でしょうね。今のところ、共産党も

賛成のようです。 

 
津川雅彦氏の映画には期待です。 

近スパムメールが多いそうで、ブログの更新がなされておらず残念です。 
兄上である長門裕之氏の逝去に関しても、色々書かれたいでしょうに。 

 
それから、池田経済産業副大臣が体調不良で、福島の対策本部にいないことが今日の

国会で判明したようです。 

http://jp.wsj.com/Japan/Politics/node_243775 
東京電力福島第１原発事故に関し、政府が福島市内に設置した原子力災害現地対策本

部長の池田元久経済産業副大臣（７０）が体調を崩し、今月１９日から本部長不在の状態

になっていることが分かった。海江田万里経産相が３１日午前の衆院復興特別委員会の

集中審議で明らかにした。  

 
 菅直人首相は同委で、経産相と協議し早急に後任の人選を行う考えを示した。ただ、現

地責任者の不在が１０日余り続いていたことになり、野党は危機管理の面から政府の対

応を問題視している。  

 
 海江田経産相によると、池田本部長は今月１９日に体調不良で入院し、現在は自宅療

養中。いずれも自民党の西村康稔氏への答弁。（了）  
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2011/05/31 13:36Commented by katachi さん 

国旗・国歌に反対するものは、教師になる資格は無い。 
教師が国家の印を否定して、それで育った子供たちは、国際的にどう振舞うのだろう？ 
教師の思想信条を押し付ける事こそ、国際慣例・自由の圧迫である。 
そう言う教師は、日本国家の国旗・国歌の関係の無い国へ出て行くべきだ。 
そう言う教師に聞いて見たい、日本の国旗・国歌は嫌いだがよその国の国旗・国歌は違

う? 
日本も他国の国旗・国歌も嫌いだ？支那・北朝鮮の国旗・国歌は、許せる？許せない？

其の根拠は? 
これらを答えた上で反対を唱えるのであれば、国民不適格者として、即刻教師の資格を

返上して欲しい。 
子供たちの為にならない。  

 

2011/05/31 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>との理由付けはやはり「戦前悪」史観の影響が表れていますね。 
 
私もこの部分で笑ってしまいしました(^^；。 
 
>内心と職務命令との間にはまったく関連がない、の一言で済む判決です。 
 
おお～裁判官の教えてあげて下さい。 

 
>使えなくなってそのありがたみをつくずく感じた週末でした。 
 
パソコンとネットはいまやテレビ新聞以上に大切なツールですから、私も人ごとではない

ですね。  

 

2011/05/31 14:26Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>こんな裁判が起されるのは、世界中でも日本だけでしょう。 
>日教組は日本の癌です。一日でも早く取り除きましょう。 
 
本当ですね。左翼は裁判を武器に自分たちの主張を実現してきました。身内の裁判官が

いるからこその闘争ですが。 

 
>民主党は候補者の人選が杜撰。 
 
彼も 近話題になりましたよね(^^；。 

 

2011/05/31 14:29Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>総理以外の全員が賛成となったら、前代未聞でしょうね。今のところ、共産党も賛成の

ようです。 

 
そうなったら面白いのですが。 

 
> 近スパムメールが多いそうで、ブログの更新がなされておらず残念です。 
 
ああ～そうだったのですか？ 

 
>すぐに代替の人物を派遣するべきでしょうに、何考えてんだか…本当に腐りきった政権

です。 

 
本当ですね、基本が判ってないです。 

 
>自民党の大島副総裁が、政権の無為無策を厳しく追及、総理への辞任勧告を出された

ようですね。 

 

10高裁の合憲判決、君が代論争に決着！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2304261/



 
そうでしたか、情報感謝です。  

2011/05/31 14:31

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>日本も他国の国旗・国歌も嫌いだ？支那・北朝鮮の国旗・国歌は、許せる？

許せない？其の根拠は? 
 
ひょっとして「五星紅旗」みると涙がでてくる、という輩が多かったりして(^^；。 
 
>子供たちの為にならない。 
 
それどころが害悪だと思いますよ。 

 

2011/05/31 16:38

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
＞・全くその通り！国会議員は自己保身をこの際は捨てよ！  

 
心底そう思います。しかし一方、偽マニュフェストで、思いも依らず議員バッジを得たあの

泡沫議員何もしなくても諸経費合わせて年間５千万円（もっと？）の収入が有る訳です。そ

して幾らノーテンファイラー（古すぎる表現？）のあの連中でも、次の選挙ではバッジを失

う事は分かっています。だったら、後二年近く今の収入を確保しようとあの連中、計算し

て”反対票”を投じると思いませんか？ 

 
例えそうでも、次の手は、参院で「問責決議案」を是非、提出すべきと考えます。  

 

2011/05/31 16:56Commented by kazuyui さん 

こんにちは。 
君が代論争終結！久々に明るいニュースですね。 
まぁ、こんな情けないな話がニュースになり紙面を賑わすこと自体が我が祖国の悲しき現

実ですけど。 
タブーであったパチンコの現実や自衛隊とは何かとその問題点も少しずつ注目されてき

ていると思います。 
これも皆様の日々のご活動の賜物とあらためて感謝申し上げます。 
「自衛隊感謝キャンペーン延期」協力させて頂きます。 

 
「完全なる自由は も不完全なる自由である。なぜならば、他人の自由を侵害する自由も

認められるからである。」ジャン・J・ルソー 
戦後のGHQが持ち込んだ「自由」とは、こんなことさえ理解できない愚かなるニューディー

ラー達の絵空事であったと国民は思い知るべきです。 

 

 

2011/05/31 17:07Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 小泉進次郎議員、ＧＪ！！！ 
> 
>・よし、ようやくやっと一歩前進でしょう。小泉君の快挙に拍手！パチパチパチパチパチ

パチ。 

 
ありがとうございます。進次郎は簡単明瞭でわかりやすいです。 

 
あと、創生日本に入って、真正保守思想を勉強すれば、 強のリーダーになります。宜し

くご指導してやってください。  

 

2011/05/31 17:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>後二年近く今の収入を確保しようとあの連中、計算して”反対票”を投じると思いません

か？ 

 
ありえますね～情けないけど(^^；。 
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>次の手は、参院で「問責決議案」を是非、提出すべきと考えます。 
 
なるほど、ですね。 

2011/05/31 17:41

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。  
 
＞こんな情けないな話がニュースになり紙面を賑わすこと自体が我が祖国の

悲しき現実ですけど。 

 
まったく同感です。 

 
>タブーであったパチンコの現実や自衛隊とは何かとその問題点も少しずつ注目されてき

ていると思います。 

 
いわれてみると、少しづつですが前進しているような気もしますね。 

 
>「自衛隊感謝キャンペーン延期」協力させて頂きます。 
 
おお～感謝します(--)。 
 
>戦後のGHQが持ち込んだ「自由」とは、こんなことさえ理解できない愚かなるニューディ

ーラー達の絵空事であったと国民は思い知るべきです。 

 
本当に「お願いだからわかって下さい」と言いたくなります。  

 

2011/05/31 17:46

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>ありがとうございます。進次郎は簡単明瞭でわかりやすいです。 

 
しばりょうさんの絶大なる応援が届いたのでしょう(^^)。 
> 
>あと、創生日本に入って、真正保守思想を勉強すれば、 強のリーダーになります。 
 
いやいや、自民党籍のまま創生日本で修行した方がベターだと思いますよ。安倍・西田・

稲田のコンビに鍛えてもらうのも良いでしょう。 

 

2011/05/31 17:49Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 
>>ありがとうございます。進次郎は簡単明瞭でわかりやすいです。 
> 
>しばりょうさんの絶大なる応援が届いたのでしょう(^^)。 
>> 
>>あと、創生日本に入って、真正保守思想を勉強すれば、 強のリーダーになります。 
> 
>いやいや、自民党籍のまま創生日本で修行した方がベターだと思いますよ。安倍・西

田・稲田のコンビに鍛えてもらうのも良いでしょう。 

 
創生日本は、自民党員が殆どですね？ 
そうですね、素晴らしい先輩がいますから、是非加わってほしいですね。この辺が、物足

りないところではあります。 

 

2011/05/31 20:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>創生日本は、自民党員が殆どですね？ 
 
はい。自民党で応援したくなる議員はほとんどがこのメンバーの筈ですよ。 
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>そうですね、素晴らしい先輩がいますから、是非加わってほしいですね。 
 
若いから無限の可能性があります。皆で育てて欲しいです。  

2011/05/31 21:06

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
不信任案提出が近づいて来ています。 

民主党内の民社党系が反対する、などという報道もありますが、どうなりますやら。提出

そのものは明後日かと、個人的には思っています。 
ところで、昨年の代表選で、現総理に投票した議員を集めたサイトがあります（写真がど

ぎつくてすみません） 

http://138cuyamaca.web.fc2.com/ 
やっぱり…と思いますね。  

 

2011/05/31 21:12Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
NHKの偏向度が、よくわかります。 
私の母親は 私が、進次郎良いよと言っても テレビで、１度も見たことないって 言いま

す。 
この度の 内閣不信任案でも、反対の人の、意見しか、報道しません。 
酷いですね、小沢を、悪者に見立てて、実際そうですが、献金問題では、追及せず、今

は、菅を応援する、理解できませんね。 

 
NHKニュース９を、じっくり見てみます。 
 
福島県民の生活を返せ。 
福島の子供たちを被爆させるな。 

 
酷い政府、国です。 

 
もうこれ以上 言うことないです。 

 

2011/05/31 22:27Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
本当にこの判決は嬉しい判決でしたね。私も「ざまぁみろ」という気持ちです（＾＾。 

 
ところで、先週の「たかじん」には一色さんと、あたごで無罪判決になりました後潟桂太郎

（海上自衛官３佐）さんが出演されていました。 

 
一色さんはもう何度かお話をされていますが、後潟さんのお話も必聴ですよ。とてもしっか

りした方でした。こういう方々が政治家になってくれると日本も安心できるのにと思いまし

た。 

 
田母神さんが、【国政政治に出る人と、教師は、自衛隊に半年入隊しないといけないとし

た方がいい。】と講演会でおっしゃっていましたが、本当にそうして欲しいと思います。 

 
コチラ↓のブログに一部書き起こしと、動画が貼られていましたので、是非どうぞです。 
私も時間があったら後潟さんのお話は文字起こししようかと思います。 

 
【動画と一部書き起こし】たかじんのそこまで言って委員会「尖閣ビデオ流出“一色正春

氏"ついに出演! 311原発に“魔の24時間"武田氏告白 イージス艦“衝突"の真相は?」 
http://omoixtukiritekitou.blog79.fc2.com/blog-entry-968.html 
 
一色さん 
'11/5/29 たかじんのそこまで言って委員会 1/5 
http://www.youtube.com/watch?v=EAbDykFYdZk 
'11/5/29 たかじんのそこまで言って委員会 1/5 
http://www.youtube.com/watch?v=oP4HaQl9vsE 
 
一色さん → 後潟さん 
'11/5/29 たかじんのそこまで言って委員会 3/5  
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http://www.youtube.com/watch?v=c6yxshpc6l8 
'11/5/29 たかじんのそこまで言って委員会 4/5 
http://www.youtube.com/watch?v=Osh6H7C2Db8 
'11/5/29 たかじんのそこまで言って委員会 5/5 
http://www.youtube.com/watch?v=6rk4vjYz19M 

2011/05/31 23:12

Commented by pioneer48 さん 

 
この判決は今後の指針と成り嬉しい事ですが、 

 
須藤正彦裁判長は傍論のような発言で 

 
「被告の思想と信条の自由を制限する事に 

 
成ったかも知れない」ような事も言っています。 

 
今の法曹界には真正保守を捜すのには 

 
困難があるように思えます。 

 

2011/05/31 23:19

Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん，今晩は． 
そして，お久しぶりです． 

 
当たり前のことに当然の結果が出ただけのことなのですが，何故か 高裁には良心が残

っていたと感慨深くなってしまうのは何故でしょうか？ 

 
やっと，粛々と法に従って違法行為を行う教職員を処分していけば良いだけになりました

ね． 

 

 

2011/06/01 00:00Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
明日どうやら我らがガッキー（我が家では彼をイラ垣と呼んでいます：見ているとイライラ

させるので）が不信任案提出するようですね。 

 
先ほどニコ動を見ていたら、オー小沢なかなかやるな～と言う場面がありました。↓ 
 
「ホップ・ステップ・肉離れ？」（５分２５秒あたりから） 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14613090 
 
 
ホップ・ステップ・肉離れとは谷垣の押しの弱さを揶揄する公明党の意見ですが、この動

画で成程と膝を打ったのは、５分２５秒あたりからの小沢に近い議員が配っていると言わ

れる「怪文書」です。 

 
そこには「新政権は不信任案に賛同したもので成立する」と書かれているそうです。 民

主党内の冷や飯組は、偉くなれるかも（ひょっとすれば大臣になれそう）とか、人気のない

菅内閣に反対する振りを国民に見せれば仮に解散総選挙になっても通るかもしれないと

かのスケベ心がムラムラと湧いて賛成者続出かも。 

 

 

2011/06/01 04:12Commented by tourokurad さん 

内閣不信任案がTVで報道されるが、政争や権力争いは政治家の飯の種である。生甲斐

でも或る。コメンテーターが政治家の身上を批判するのは可笑しい。問題の論点をずらす

のは、詐欺的手法である。偏向、捏造の類である。 
真剣に国の行く末を案じる国民に対し、犯罪行為であろう 
TVで報道される各大臣の言説も偏向である。 
民主党議員の言動は2割に制限すべきであろう。なにしろ其れだけの 
支持率しかない者が報道の全部ならば、捏造の類、詐欺行為であろう。なぜ、菅政権を

擁護、支援するか、後2年経てば消滅せざるを得ない政党もどきのA,Bのチームに利は

 

14高裁の合憲判決、君が代論争に決着！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2304261/



あるのだろうか、 
TVがどこも同じ論調で報道する時、報道協定でもあるのでは、と、 
勘繰りたくなってくる。まるで左翼祭りのようだ。 
誰が生き残るんだろうね。国民のサバイバルも益々、激しさを増している。 
義捐金の配分はいまだされず、困窮の度を加えている様子だ。 
TVは批判の矛先を間違えているのか、しかし、ストーリーの或る 
報道とすれば、犯罪的である。コメンテーターにどこぞの芸能人を 
呼ぶのも合点がいかない。落ちぶれタレントの救済をする場合でも 
なかろう。  

2011/06/01 07:25

Commented by deliciousicecoffee さん 

当然の結果ですが、ザマァ見ろです。 
腐れ左翼はモウアキラメロン！   

2011/06/01 07:30Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>ところで、昨年の代表選で、現総理に投票した議員を集めたサイトがあります（写真が

どぎつくてすみません） 

 
うわ～、目に悪い顔が並んでますね(^^；。 
 
>やっぱり…と思いますね。 
 
よくこれだけ顔写真を集めたものですね。 

 

2011/06/01 07:33Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>私の母親は 私が、進次郎良いよと言っても テレビで、１度も見たことないって 言い

ます。 

 
え～、テレビは報道してないのですか？ 

 
>酷い政府、国です。 
>もうこれ以上 言うことないです。 
 
鳩山は史上 低どと思ってきましたが、菅は史上 悪ですね。  

 

2011/06/01 07:35Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>私も「ざまぁみろ」という気持ちです（＾＾。 
 
おっ、意見が合いましたね(^^)。 
 
>後潟さんのお話も必聴ですよ。とてもしっかりした方でした。こういう方々が政治家にな

ってくれると日本も安心できるのにと思いました。 

 
なるほど、一色さんのそれは見たのですが、後潟さんはこれから拝見します。 

 
>私も時間があったら後潟さんのお話は文字起こししようかと思います。 
 
おっ、それは楽しみです。 

 

2011/06/01 07:36Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>今の法曹界には真正保守を捜すのには 
>困難があるように思えます。 
 
左翼が闊歩している世界ですからね。まあまあ保守でもいいから増えて欲しいです。  

 

2011/06/01 07:38Commented by 花うさぎ さん 
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To ibm9001さん おはようございます。 
 
>やっと，粛々と法に従って違法行為を行う教職員を処分していけば良いだけ

になりましたね． 

 
はい。まだ多くの同種の訴訟がありますが、これで大勢は決したでしょう。 

 
どんどん処分して欲しいです。  

 

2011/06/01 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>「ホップ・ステップ・肉離れ？」（５分２５秒あたりから） 
 
情報ありがとうございます。次のエントリーで貼らせて頂きました。 

 
＞仮に解散総選挙になっても通るかもしれないとかのスケベ心がムラムラと湧いて賛成

者続出かも。 

 
そうなって「予想外の大差」で可決して欲しいですよ。  

 

2011/06/01 07:42Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>民主党議員の言動は2割に制限すべきであろう。 
 
おお～、賛成です。 

 
＞コメンテーターにどこぞの芸能人を呼ぶのも合点がいかない。落ちぶれタレントの救済

をする場合でもなかろう。 

 
よくぞ言ってくれました。芸能人で政治が語れる人って、どの程度いるのでしょう？ 

 

2011/06/01 07:43Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>当然の結果ですが、ザマァ見ろです。 
>腐れ左翼はモウアキラメロン！ 
 
まったく同感です(^^)。 

 

16高裁の合憲判決、君が代論争に決着！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2304261/


